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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Vivien Albrecht und Ernesto Lunar Koch. 
Es sind 8 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.  
 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 18.11.2020  

Beim Protokoll gehört der Text unter „Intern“ noch zu „Vorstand“. Mit dieser Änderung wird das Protokoll mit 7 von 
8 Stimmen angenommen, es gibt eine Enthaltung.  

 

 

4. Finanzanträge 

Es werden keine Finanzanträge gestellt. 
 

 

5. Umlauf der Referent*innen 

Annika stellt sich vor, sie ist Teil des TMS-Referats.  
 
Kultur: Der Bücherkreisel der Kulturgruppe ist gestartet.  
 
Finanzen: Wir haben die Personalkostenaufstellung für das nächste Jahr bekommen, es wird überlegt, ob 
Arbeitsstunden von Hiwis wieder hochgesetzt werden.  
 
Öffentlichkeit: Es wird eine fakultätsübergreifende Online-Kneipe geplant in Zusammenarbeit mit den 
Fachschaften.  Außerdem wird es dieses Jahr wieder einen Adventskalender auf Instagram zu den verschiedenen 
Hochschulgruppen geben, Emma hat bereits eine E-Mail dazu verschickt.   
 
Umwelt: Es gab ein Treffen mit dem HONK, bei dem die Arbeit des Umweltreferats vorgestellt wurde. Es gab auch 
ein Treffen mit dem AKN zum Thema „Green Office“. Es wurde sich zusammengesetzt mit dem AK Klima und 
Umwelt von der Landesstudierendenvertretung und am „Forderungskatalog Klima und Umwelt der 
Landesstudierendenvertretung Baden-Württemberg“ mitgeschrieben, dieser wird am Sonntag in der Landes-Asten-
Konferenz vorgestellt. „Runder Tisch der Verwaltung“ findet in 2 Wochen statt und die Planung läuft.  
 
Vorstand: Es fand ein Treffen mit dem Rekorat und Dekan statt bezüglich der Weiterführung des WS 20/21. Die 
digitale Lehre wird im ganzen Semester fortgesetzt. Lehrenden unterstützen das, da sie besser planen können. 
Studierendenvertreter finden das auch gut, haben aber erwähnt, dass sie ein paar kleine Präsenzveranstaltungen 
wünschen, falls das wieder möglich sein sollte. Es wurde auch über die Klausuren gesprochen, es sollen 
hoffentlich wieder Klausuren mit 100 Personen in Präsenz möglich sein. Online-Klausuren sind ausgeschlossen.  
Außerdem gab es ein Treffen mit der Projektgruppe „Internationalisierung“ mit dem akademischen Auslandsamt, 
dem Prorektor für Lehre und Leuten aus dem Mittelbau und es wurde über die Situation der Internationals geredet 
und auch über die neuen Länder, die für ein Erasmus-Projekt möglich sind.  
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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

Letzten Donnerstag gab es noch ein Treffen mit Frau Huber, bei dem auch die Aufnahmeproblematik mit Zoom 
angesprochen wurde. Es wurde ein Leitfaden für Lehrende rausgeschickt, welche Möglichkeiten es noch für 
asynchrone Lehre gibt.  
 

 

6. Sonstiges 

Nächste Woche findet die AStA-Sitzung schon um 17 Uhr statt, da um 18:15 Uhr wieder die StuPa-Sitzung 
stattfindet. Bis dahin soll jeder eine E-Mail an die Vorstände schicken, was in den jeweiligen Referaten schon 
gearbeitet wurde, damit im StuPa darüber berichtet werden kann.  
 
Dennis merkt an, dass die Bilder auf der Website teilweise quer sind und das einige auch noch nicht da sind. 
Emma erklärt, dass sie Probleme mit typo3 hat und dabei ist, das zu klären.  
 

 
 
 
 

Die Sitzung endet um 18:33 Uhr.  
 

   
 

 


